
Neue Geschäftsführer bei Louis

Nico Frey, der seit 2010 zusammen mit Joachim Grube-Nagel den Hamburger Motorradbekleidungs- und -zubehörspezialisten Louis leitet, geht nach 45 Jahren im Unternehmen in den Ruhestand. An seine Stelle treten zum 1. April Sven Karlstedt und Christian Meierhans.

Christian Meierhans ist bisher Personalchef für die über 2200 Mitarbeiter von Louis. Sven Karlstedt ist momentan noch Leiter Verkauf und damit für die Filialen und den Vertrieb verantwortlich. (aum)

Bilder zum Artikel



Die künftige Geschäftsführung von Louis (v.l.): Joachim Grube-Nagel, Sven Karlstedt und Christian Meierhans.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis



Nico Frey (links) verabschiedet sich von Joachim Grube-Nagel in den Ruhestand.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis
